
Die FREIHEITLICHEN Bezirksräte
Bezirksvertretung€ff, eingebracht in
L9.02.2A14, folgende 
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stellen gemäß 5 23 der

der Sitzung der Bezirksvertretung

Geschäftsordnung der

für den ZL.Bezirk, am

ANFRAGE rriü*kre!,
betreffend GedenlGafel für Franz J€{€s

Wann wird der Antrag 1341551L3, Gedenktafel für Franz JONAS, eingebracht in der Sitzung der

Bezirksvertretung am 20.02.2013 und einstimmig der Kulturkommission zugewiesen, einer

Behandlung zugeführt?

Weshalb wurde der Antrag bei keiner der im Anschluss stattgefunden Sitzungen der

Kulturkommission (09. April, 05. Juni , 27 .August, 08. Oktober und 19. November) auf die

Tagesordnung gesetzt?

Mit welcher Begründung wurde der Antrag auf keine dieser Sitzungen behandelt?

Weshalb wurde ein einstimmiger Beschluss der Bezirksvertretung ein Jahr lang negiert?
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Es ist mehr als unverständlich, weshalb der Vorsiüende der Kulturkommission seit nunmehr
einem Jahr untätig bleibt.

BezR KO Michael NIEGL


